
Gemeinde Bad Zwesten

Niederschrift

Ortsbeiratssitzung (Öffentlich)

Sitzungstermin: 25.09.2023

Sitzungsbeginn: 20: 00 Uhr 

Sitzungsende: 22:05 Uhr

Ort: DGH OuS

Anwesend Ortsbeiratsmitglieder:
Eduard Dippel, Eva Friedrich, Bernd Jaklin, Manuel Schipull, Reinhold Theis, 
Max Knauf, Sonja Jaklin  

Anzahl der Gäste:
Till Meyer Rüdiger GVO
Martin Häusling GVE

Eduard Dippel eröffnet die Sitzung und lässt darüber abstimmen ob der 
Tagesordnungspunkt 1 und 2 an das Ende der Sitzung gelegt wird. 
Abstimmung: Einstimmig

Tagesordnung

01 Antrag CJD Nutzung Grundstück unterhalb des Spielplatzes.

02 Aktueller Stand Beseitigung von Unrat Grundstück Freizeitteich.

03 Standort Spender Hundekotbeutel.

04 Auswertung Drohnen/Hochwasserschutz

05 Wildfraß Friedhof Schiffelborn.

06 Abflussgräben von Anlandung befreien.

07 Aktueller Stand Glasfaserausbau.

08 Aktueller Stand Seitenstreifen an der Schiffelborner Straße.

09 Belegung Asylunterkunft

10 Pflanzung Obstbäume/Obstbaumschnitt.

11 Sonstiges/Verschiedenes.  
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Öffentliche Sitzung

Die Ortsvorsteherin / Der Ortsvorsteher eröffnete die Sitzung und stellte die ordnungsgemäße 
Einladung fest.

TOP 03      Ortsvorsteher Dippel lässt darüber abstimmen ob der Ortsbeirat einen 
von der Gemeinde, für jeden Ort, gestellten Hundekotbeutelspender 
aufstellen möchte.
Abstimmung Ortsbeirat: 5 x Ja 2 x Nein 
Daraufhin wird als Standort der Lerchenweg Richtung Schiffelborner 
Straße bestimmt.
Abstimmung Ortsbeirat: 4 x Ja 2 x Nein und 1 x Enthaltung. 

 

TOP 04 Die Auswertung der Drohnen zum Hochwasserschutz liegt der 
Gemeinde immer noch nicht vor und wird laut BGM Siebert im Herbst 
vorliegen. 

TOP 05 Der TO Punkt wird vertagt, bis Informationen von Max Knauf bei Herrn 
Wenderoth eingeholt wurden, wie man dieses Problem beheben könnte, 
Bernd Jaklin setzt sich mit Sebastian Heer in Verbindung ob es noch 
andere Möglichkeiten gibt. 
Beschluss Ortsbeirat: Einstimmig

TOP 06 Hierzu  wird  es  einen  Ortsbegang  geben  und  man  wird  sich  vor  Ort
anschauen  welche  Gräben  es  nötig  haben,  Gräben  direkt  am
Wohngebiet werden bevorzugt.  Ortsvorsteher Dippel kümmert sich um
einen Termin zum Ortsbegang. Der Ortsbeirat  rät der Gemeinde auch
mal  mit  den  Waldinteressenten  ins  Gespräch  zu  gehen,  denn  die
Probleme fangen schon im Wald an. Wenn die Flutgräben im Wald nicht
funktionieren, funktioniert der Rest auch nicht. 

TOP 07 Wenn die Baumaßnahmen in Niederurff abgeschlossen sind, geht es in
unserem Ort weiter. Alle Schäden die in der Vergangenheit durch den
Glasfaser  Ausbau  entstanden  sind,  können  der  Gemeinde  gemeldet
werden und werden von dieser aufgenommen. 
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TOP 08 Im Ortsbegang wird geschaut ob hier ein weiterer
Ausbau des Seitenstreifen der Schiffelborner Straße notwendig ist. 

TOP 9 Eduard Dippel informiert das die Flüchtlingsunterkunft voll belegt ist und
das es bisher kaum Beschwerden gibt. Am 10.10. 23 um 15: 00 Uhr wird
ein Begegnungscafe im DGH stattfinden.  

TOP 10 Max  Knauf  berichtet  über  die  Bepflanzung  der  Obstbaumwiese  und
bedankt  sich  nochmal  bei  der  Gemeinde,  für  die  Hilfe  durch  Alf
Brackelmann,  bei  allen  Helfern,  sowie  bei  dem Spender  der  Bäume,
Martin Häusling. 
Der Obstbaumschnitt der bereits alten bestehenden Bäume muss weiter
voran  getrieben  werden,  hier  wird  der  Ortsbeirat  darauf  achten  dass
wenn  weitere  Arbeitseinsätze  geplant  sind,  man  die  Gemeinde  beim
freischneiden der Bäume unterstützt. 

TOP 11 -  Der  Verein  IGOUS spendet  Sitzgelegenheit  und einen Tisch für  die
Obstbaumwiese. 
- Ein Schlüsselschalter wird an der Jause angebracht, dass die Lampen
von Hand geschaltet werden können. 
- Auf die Bitte von Hr. Kreuter die Schilder bei der Krötenwanderung zu
betreuen, lehnt der Ortsbeirat ab. BGM Siebert wird sich der Thematik
annehmen und Hr. Kreuter schreiben. 

                      


